

FSR-Sitzung vom 18. September 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|--|---|--|
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Leonie Herrmann | <input checked="" type="checkbox"/> Laetitia Dreydemy (12:21) | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Frederic Stephan |

Anwesende Stellvertreter

- | | | |
|--|---|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input type="checkbox"/> Nick Günther | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak |
| <input type="checkbox"/> Kyra Peikert | <input checked="" type="checkbox"/> Nele Eggers | <input type="checkbox"/> Nici Scheel |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht (12:16) | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Sophie Heller |
| <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Alex Faber | <input type="checkbox"/> Moritz Koch |

Gäste

Sitzungsleitung: Alex S.

Protokollierende: Nele

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:11 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (12:11 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (12:12 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (12:13 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (12:16 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (HH:MM Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (HH:MM Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (13:02 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (13:12 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (13:16 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (13:17 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (13:22Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **25.09.2024 um 12:00** im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 04.09.2024

Protokollierende: Richard R. Olivia B.

Nehmen wir im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Kühlschrank im Mathe-Cafe

Letztes Mal wurde angekündigt. Hat jemand jetzt etwas raus gesucht? Dann bitte unten eintragen bei "Finanzbeschlüsse> Wird verschoben.

Neuer Studiengang

Im nächsten Wintersemester wird es einen neuen Studiengang (Berufschullehramt für Mathe und Informatik) geben, VeFa weiß davon noch nichts. Sollte vielleicht der VeFa mitgeteilt werden. -> Hat das jemand gemacht? Nick hat das vlt. gemacht. Wenn nicht, bei der nächsten VeFa.

12:15 Erik betritt die Sitzung.

Berufungskommission für Professor Evans

Es werden studentische Mitglieder (aus der Mathe) gesucht. Wird in den Jahrgangsprecherchats geteilt. -> Hat sich was ergeben?

Wurde geteilt. Noch keine/n gefunden.

Bewerbung der Erstveranstaltungen auf Website und Insta

Muss noch auf Insta passieren. Danke schon einmal

TOP 3: Organisatorisches

Erstibeutel packen

- Vorrassichtlich 27./28. 09.
- Steht das noch?
- Die neuen Erstibeutel konnten noch nicht bestellt werden. Wir packen dann wohl erstmal das, was noch so da ist. Überweisung des Geldes wird in knapp 1 Woche erwartet.
- Fazit: Wir können 28.09. anpeilen zum Starten. Ansonsten 30.09.
- Ticia und Nick wissen, was wir bekommen.

Vollversammlung

- Heute soll Vollversammlung angekündigt werden. (Beachte: Muss 14 Tage vorher angekündigt sein.) Wann soll die sein?
- Wir sind zu wenig Leute zum Ankündigen (10 Leute benötigt). Wird auf nächste Woche verschoben
- Alex macht eine Terminumfrage

Erstifahrt

- Grundlegend hat noch niemand irgendwas geplant
- Ticia möchte darauf hinweisen, aber hat selber zu viel zu tun, um das zu machen.
- 2 Fahrten pro Jahr wird für die Finanzen sehr dezimierend. Eine spontan organisierte Ersti-Fahrt wird extrem teuer. Vielleicht eher Frühlingfahrt gut planen und dort Erstis Vorrang lassen.
- Für Frühlingfahrt muss es ein Team geben, was langfristig und ordentlich plant.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 3 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nele Eggers. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

Kühlschrank im Mathe-Café

- Wird verschoben.

Ankündigung Finanzbeschluss ZaPf

- Hiermit wird offiziell ein Finanzbeschluss für die ZaPf angekündigt. Vor allem Fahrt + Kosten vor Ort. Teilnehmerzahl steht noch aus.

Gespräch mit Sven

- Es gibt ein paar Probleme aus dem vorherigen Arbeitsjahr, welche zur gegebenen Zeit mal besprochen werden müssen.
- Ticia möchte drum bitten, dass die Finanz-Mails wieder an alle FSR-Mitglieder geschickt werden, um eine Überprüfungsmöglichkeit ihres Amtes zu bieten, damit alles etwas durchsichtiger ist.

- Am Protokoll müssen einige Formalien geändert werden. Unter anderem: Signalisieren, welche Stellvertreter Wahlberechtigung übernehmen.

TOP 5: Post und Mails

Post

Im Physikhaus ist nichts
Keine Ahnung für Mathe-Haus

Mails

2024-09-06: [FSR MaPhy] [VeFa] Vorstellung: Ersti-Beauftragter WiSe 24/25

- Claudio Nigrelli ist neuer Ersti-Beauftragter für das WiSe 2024/2025 der StuPa und stellt sich hier vor.
- Er will sich gerne mit uns treffen und unsere Meinungen und Anregungen zu Ersti-Wochen einholen.
- VeFa will Ende September herum eine Sitzung machen, auf der man sich mit ihm treffen könnte, falls wer Interesse hat.

2024-09-10: [FSR MaPhy] [VeFa] [Extern] Timer - Restbestand verfügbar, bis 17.09. Bedarf melden

- Ist abgelaufen.

2024-09-10: [FSR MaPhy] Studentenjob bei Buchner-Verlag

- Wird auf DC geteilt von Erik

2024-09-15: [FSR MaPhy] [Extern] Bundesfachschaftentagung Physik (ZaPF) in Mainz vom 31.10 bis 03.11.2024

- @ZapfBeauftragte

2024-09-17 : [FSR MaPhy] ZaPF in Meenz 2024 | Anmeldung eröffnet

- Seit dem 17.09 kann man sich anmelden, siehe Hochschulpolitik.

2024-09-17 : [FSR MaPhy] WarmUP! 2024 | Erstibeutel

- Ticia hat sich drum gekümmert.

2024-09-17 : [FSR MaPhy] [Extern] Studienteilnehmer für Keton-Studie mit VR gesucht

- Wird nicht geteilt.

2024-09-18 : [FSR MaPhy] [Mnfakul-list] Einladung zur Antrittsvorlesung Prof. Lein am 09.10.2024

- Wird auf DC geteilt von Liv

TOP 6: Hochschulpolitik

Institutsrat

- Kleines Heads-Up: Am 01.10. ist Institutsrat. Wenn ihr irgendwelche Themen habt, sagt uns gerne Bescheid (Richard, Kyra, Alex, Nele)

Gremien

- Wurden schon alle Gremien im Fakultätsrat bestätigt?
- Linda sagt, dass Hans das machen wollte
- Hans ist wohl fertig mit der Uni
- Generell muss man mal mit dem Matheinstitut reden und denen sagen, dass wir auch andere Ansprechpersonen als Hans haben

O'Zapft is in Meenz

- Es gibt pro Fachschaft 2 garantierte Plätze.
- Mit wollen würden Kyra, Nici, Olivia, Turan und Zoë
- Genauerer muss noch geklärt werden, wenn das Anmeldetoken da ist

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Wahlaufruf auf Social Media

- Wir entscheiden uns dazu, auf Social Media, auf die Wahlen am 22.09.2024 aufmerksam zu machen und zu betonen, demokratische und nicht faschistische Parteien zu wählen.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Jahrgangssprecher*innenwahl

- Wir müssen langsam mal planen, wann wir das machen.
- Ticia frage bei Prof. Lange an, Erik checkt mal wie es in der Mathe steht.

TOP 9: Sonstiges

Awareness Team

- Nici würde gerne am 26. Digital über das Awareness Team reden und das Vorgehen für die Erstwoche.
- Bei Interesse gerne bei Nici melden.
- Das Team soll in einer Vollversammlung mal offiziell gemacht werden.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

Gut besucht, produktiv. Bis nächste Woche!

Verschobene TOPs

Neuer Sitzungstermin

Ankündigung Vollversammlung

Finanzanträge Kühlschrank, ZaPF

Sitzung beendet um 13:24